



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 370 m²

 Référence
 83882689

 Prix
 3 500 000 €

Mougins Maison à vendre (06250)

MAISONS & APPARTEMENTS

Bienvenue dans cette villa d'exception offrant une vue imprenable sur la mer Méditerranée. La propriété comprend une piscine à débordement et 5 chambres, dont une suite parentale avec vue panoramique. Les espaces de vie élégants et lumineux, ainsi que le jardin luxuriant, créent une atmosphère de sérénité. Cette villa incarne le luxe méditerranéen avec son design contemporain, ses équipements haut de gamme et ses terrasses spacieuses. Pour les amateurs de style de vie exclusif, cette propriété offre une expérience unique. Contactez-nous pour une visite privée et découvrez ce joyau immobilier.

Welcome to this exceptional villa offering breathtaking views of the Mediterranean Sea. The property includes an infinity pool and 5 bedrooms, including a master suite with panoramic views. The elegant and bright living spaces, as well as the lush garden, create an atmosphere of serenity. This villa embodies Mediterranean luxury with its contemporary design, high-end amenities and spacious terraces. For lovers of an exclusive lifestyle, this property offers a unique experience. Contact us for a private viewing and discover this real estate gem.

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





